

Les Echos Rangeois

Décembre 2009

Rédaction et photos : Mairie de Rang-du-Fliers - Impression : Imprimerie Henry



HOLD-UP A LA POSTE

Je suis profondément attaché au maintien en général de tous services publics à Rang du Fliers. Et, afin de respecter cette ligne de conduite, j'entends mener en particulier tout combat utile et nécessaire pour défendre le service de la Poste dont le rôle est crucial au niveau économique et social envers la population rangeoise.

Le Gouvernement et la Direction de la Poste ont décidé de transformer La Poste en société anonyme, ce qui constitue assurément la première étape d'une privatisation, alors que le service public postal a toujours rempli des missions indispensables en matière d'aménagement du territoire et de lien social.

Cette privatisation entraînera, entre autres, la hausse des tarifs d'expédition du courrier en fonction de la destination et du délai attendu de distribution, l'abolition du rôle social du facteur (tous les services qu'il rend actuellement deviendront payants), la fermeture des petits bureaux de poste avec destructions d'emplois, la déconsidération des clients à petit portefeuille.

De plus en plus, on ferme des écoles, des commissariats, des casernes militaires, des trésoreries ! Demain, ce sera La Poste, les Hôpitaux, etc...

Concernant le bureau de Poste de Rang du Fliers, la Direction de la Poste du Pas de Calais, depuis le 1er Décembre 2009, y a déjà commencé son travail de sape en réduisant les créneaux horaires d'ouverture. Désormais, à partir de 16 heures 00, vous trouvez portes closes, alors que paradoxalement, c'était à partir de ce moment de la journée que le bureau connaissait jusqu'alors sa plus grande affluence.

Autre paradoxe, le bureau de Le Touquet lui ne subit aucune modification et conserve toute son amplitude d'accueil. L'influence du Député-Maire sans doute!

Par ailleurs, on peut se poser la question de savoir si tout ce démantèlement programmé n'est pas en fait « qu'une manœuvre savamment orchestrée par les dirigeants afin qu'ils se remplissent les poches avec les économies engendrées sur le dos de la base ouvrière ?

Face à ce diktat, les élus rangeois, afin de marquer leur totale désapprobation, se sont récemment recueillis devant la Poste de Rang du Fliers et ont observé une minute de silence, suivie de la mise en berne du drapeau français, symbole des valeurs « Liberté, Egalité, Fraternité ».

Lin Poste de RANG-DU-FLIERS not ouvert

José COLLETTE Maire de Rang-du-Fliers Ancien Receveur des Postes



Afin de marquer l'achevement de la premiere décennie du troisième millénaire, les élus rangeois ont décidé de compléter la panoplie féerique traditionnelle de fin d'année en érigeant sur la place de la Paix un décor tout droit sorti de l'imaginaire des contes de notre enfance.

Alors, pendant quelques instants, abandonnez le monde de vos amis Internet, Facebook, Texto et Portable et venez admirer plutôt le domaine enchanteur concocté par l'équipe des services techniques.



Ce bâtiment sera l'une des quatre

« médiathèques-satellites » (les trois autres s'érigeront à Verton, Groffliers et Conchil-le-Temple) de la médiathèque principale érigée près de la gare routière à Berck sur Mer.

Retrouvez toutes nos infos sur notre blog: http://www.rang-du-fliers-leblog.com





Garde à vous solennel que ne renierait pas un colonel de régiment, cheveux rabattus impeccablement en chignon pour les majorettes... Uniformes flambant neuf et tirés à quatre épingles, clairons, tambours, hautbois rutilants à l'extrême, pour les musiciens. Une nouvelle fois, les membres de l'Harmonie et les Majorettes ont répondu présents pour la cérémonie du « 11 Novembre » et on donné, au travers de leurs prestations, un bel exemple de patriotisme



Dans le microcosme sportif rangeois, il faut saluer la mise en place cette année, sous la férule de Thierry SAMIEC, adjoint délégué, d'une nouvelle compétition d'athlétisme, à savoir « Le Cross du Printemps ».

Placé au sortir de la longue et ennuyeuse période hivernale, ce rendez-vous est un excellent moyen, pour se remettre doucement (ou se mettre) au jogging et retrouver ainsi, grâce aux vertus reconnues d'une pratique régulière de ce sport, forme et enthousiasme à l'approche des beaux jours.

D'autant que ce challenge se déroule dans un esprit bon enfant, en toute convivialité et cerise sur la gâteau, il propose un parcours sympathique (pas très ardu) dans un écrin de verdure au sein même du magnifique parc du camping de « L'Orée du Bois ».

Alors, amis joggers, cochez d'ores et déjà sur votre agenda la date de la prochaine édition : le 20 mars 2010.

La salle « Le Fliers » est ressuscitée. Ce bâtiment n'est pas à dire vrai une nouvelle construction. Ses premiers fondements furent en effet jetés dans les années 1950 par la population rangeoise qui désireuse de se doter d'une salle de cinéma, n'hésita pas à

l'époque, à consacrer un peu de son temps de loisirs et d'unir ses efforts pour ériger cette salle.

Par la suite, cet endroit tomba en désuétude, fut même au bord de l'abandon. Il était pratiquement voué à la destruction. L'idée d'y établir un parking à la place fut même élaborée.

Mais par respect pour ces anciens courageux rangeois qui n'avaient pas lésiné sur les heures de labeur, vos édiles en ont décidé autrement.

Et le résultat est à la hauteur des ambitions avouées au vu du magnifique « lifting » que vient de subir cet édifice qui retrouve son lustre d'antan dans ce quartier qui est l'un des plus anciens de Rang du Fliers.

Rang du Fliers est donc dotée d'un joyau, un véritable écrin qui apporte confort tant au niveau visuel, tant au niveau acoustique.

Et c'est à la Commission Culturelle, avec à sa tête Jean-Luc DUCREU, de mener à bien désormais la destinée de cette salle.

Au travers de manifestations culturelles, de représentations théâtrales, de concerts, etc...Mais également afin d'y tenir des débats, des conférences.

Madame Isabelle BAUER

s'est vu récemment remettre l'insigne de chevalier dans l'Ordre National du Mérite. Elle est la créatrice et la directrice de la Société « Business Class Institute spécialisée dans la formation aux langues et étrangères installée depuis 2000, au 158 rue de l'Eglise.

Toutes félicitations nos dynamique chef ce d'entreprise qui emploie à ce jour, 30 formateurs et qui au travers de son activité porte haut et fort le nom de Rang du Fliers non seulement en France et désormais également bien au-delà de nos frontières.





Martine Clavel, Sous-Préfète, coupe le ruban inaugural



Soirée Corse





Elles sont opérationnelles depuis le 5 novembre 2009 et ont été inaugurées le 1er décembre dernier. Ces classes font partie du « **Groupe Scolaire Jacques Prévert et Marie Curie** », nouvelle entité scolaire, suite à la fusion des deux écoles élémentaires.

Ce rapprochement a été proposé par l'Inspecteur d'Académie et a été adopté par le Conseil Municipal et les deux Conseils d'Ecole.



Dans chaque commune de France, trois rencontres annuelles sont incontournables pour les « seniors » : le Repas du Printemps, le Goûter Automnal et la distribution du Colis de Noël.

A Rang du Fliers, la Municipalité s'attache à maintenir ces sympathiques coutumes qui reste entre autres, l'un des moyens les plus efficaces pour ne pas « trop oublier » nos aînés.

Et, ce ne sont pas les alertes danseurs du dernier goûter qui rateraient l'occasion de profiter l'histoire d'un jour, de la vaste piste de danse qu'offre la Salle Bleue. Ils s'en sont ainsi donné à cœur joie sous les airs de Luis Mariano, mais sans les sombreros et les mantilles!

Prenez le temps de vous recueillir quelques instants dans notre Eglise Saint-Eugène. Cet édifice vient en effet de faire l'objet, par les services municipaux d'une profonde rénovation intérieure, doublée de la réalisation d'une entrée accessible aux personnes à mobilité réduite.

Après avoir arpenté « le vaisseau central de la nef », après avoir tournoyé dans « la croisée », après avoir sillonné « le transept », après avoir cheminé dans « le déambulatoire », après avoir contourné « l'abside », vous parviendrez dans « le chœur ». Vous aurez alors tout loisir d'admirer, chapiteaux, corniches, arcs-boutants, triforium et autres ogives qui viennent de retrouver leur lustre d'antan et sont de nouveau flamboyants.

Au sein du **club de football rangeois** (l'A.S.R), s'il y a une équipe méritante à mettre en première ligne, c'est assurément l'équipe des poussins qui est devenue la « terreur » des autres clubs du littoral. Ces jeunes « Ribéry » en herbe viennent ni plus ni moins que de terminer champions dans la catégorie « Foot Animation », ce qui leur a valu d'être félicités et récompensés par les dirigeants du District.

Cette distinction vient récompenser le travail, souvent mésestimé, de leurs entraîneurs et de leur Président Eric MARGUERITTE, pour qui la formation des jeunes est une priorité essentielle afin d'assurer la pérennité du football à Rang du Fliers. Bravo les « T'chiots Rangeois » et continuez donc à porter haut et fort les couleurs « bleu et blanc ».



De gauche à droite :

1ère rangée en haut : Scelers Hugo, Hadad Youcef, Debruyère Alexandre, Carvalho Christopher, Margueritte Teji.

2ème rangée : Fauquet Axel, Démaret Hugo, LégliseArthur, Bricout Hugo, Callebaut Alexis, Desmaret Lucas

3ème rangée : Tournant Yanis, Robart Martin, Martel Thibaut, Baillieu Gauthier, Ménard Owen, Hellin Antoine





La nouvelle campagne des « **Restos du Cœur** », vient de recommencer et s'échonnera jusqu'à fin mars 2010. Pendant cette période, quelques 650 repas distribués chaque jeudi à une centaine de personnes soit 35 familles.

Les restos accueillent des retraités, des jeunes mamans seules, des couples...



Les bénévoles:

Achille Brasseur (responsable), Agnès Brasseur, Marie-Noêlle Douet, Michel Loth, Michel Marseille, Daniel Froment, Marie-Claire Delenclos, Dany Franchi (« une aide pour les inscriptions»), Lionel Boitel (chauffeur de la commune)





seconde guerre mondiale. Ce **Refuge** devait servir

principalement aux soldats

allemands en poste à la gare qui trouvaient là, un endroit de repli lors des alertes aux

plus tard, des vestiges oubliés de tous peuvent

à tout moment ressurgir

pour nous remémorer ce

conflit mondial à l'issue duquel la région se releva particulièrement meurtrie.

bombardements.

Comme quoi,

Le chantier inhérent à l'électrification du réseau SNCF est à ce jour bien avancé et la ligne sera opérationnelle fin 2010 ce qui mettra, entre autres, Rang du Fliers à 1 heure 30 de Lille.

Dans le cadre de la construction de la passerelle qui enjambe désormais les voies à hauteur de la gare locale, le forage nécessaire à l'implantation de ses piliers a eu une conséquence inattendue. Ces travaux ont en effet permis de mettre à jour une cavité souterraine qui après déblaiement, s'est avérée être probablement un abri datant de la





L'équipe « Agir Ensemble » a perdu l'un des siens. Même si nous sommes conscients que nous ne maîtrisons pas nos destinées, nous avons tous ressenti devant le drame qui a touché la famille de Denis FILBIEN, et en particulier son épouse Christine, une profonde injustice.

Le choc fut terrible, car parfois face à ces sournoises et longues maladies, la rage de vivre laisse toujours de l'espoir. Et la jeunesse et le courage de Denis nous laissaient croire à l'impossible.

Mais une nouvelle fois, la mort a frappé. Peut-être estt-elle arrivée comme une délivrance? Mais elle nous a toutefois enlevé Denis au beau milieu de sa vie.

Denis, par le biais de son engagement dans la vie municipale, démontrait qu'il était toujours disponible et prêt à rendre service.

Tel était Denis. Toujours gai, souriant et proche de son entourage. Denis va beaucoup nous manquer.

Mais tâchons de garder dans nos mémoires le plus longtemps possibles son visage et souvenons-nous, souvent, des instants que nous avons partagés à ses côtés. C'est le meilleur hommage que nous pouvons lui rendre.

Couverture - Charpente - Isolation - Menuiserie ; PVC - Alu - Bois



arl Gosse Lebran

Reprise de Gosse Gery artisan à Merlimont

Neut, Rénovation, Aménagement de combies, Surélévation, Extension
Rénover votre tenure
Remplacer von menutiante
Remplacer









